
会長挨拶 　皆様こんにちは。夏も終わりだというの
に台風11号が近づいています。先月、置
賜の飯豊地方中心にあった水害の復興が
まだまだこれからという時期に再度の被
害が無ければと祈っているところです。私
たちの山形市に直撃することはないようで
すが、そんな時こそ安心せず、お互いに
気を付けて、会社も自宅も防災の準備だ
けはしっかりしていきたいと思っています。
　さて、本日は地区の補助金を利用して、

医療ケア児支援を行っているヴォーチェ代表の佐藤奈々子様に
再度おいでいただき、７月に送りましたリハビリ専用椅子バン
ビーナチェア一式の贈呈式を行いたいと思います。佐藤様には
当クラブの50周年事業の時にもご出席いただきましたが、後で
ご挨拶を一言お願いしたいと思っております。また今日は、山
形新聞社の記者の方も来ておりますので、後で写真など取って
いただき、ロータリークラブ活動を多くの方々に広報していただ
きたいと思います。そこで、会員の皆様には少しだけ医療ケア

児支援についてお話させていただきたいと思います。現在、新
生児集中治療室の整備や医療技術の進歩により、昔なら助けら
れなかった子供の命を救えるようになりました。そのため、腹部
からチューブで胃に栄養を送る胃ろうや、常に人工呼吸器などの
ケアが必要な子供の数が過去10年で倍増いたしました。厚生労
働省の統計によると、2020年度では全国で約２万人弱の医療
ケアが必要とされる子供たちがいると推計されています。その
ような医療ケア児をめぐっては、親が仕事を辞めて24時間つきっ
きりで世話をしなければならないなど、負担が非常に大きいこ
とに国としてもいろんな支援を強化することと方針を固めまし
た。私たち山形南RCとしては少しでもこの医療ケア児支援に役
立つよう、このたびリハビリ専用椅子を贈呈し、このような現状
があることを理解していこうとしております。子供たちの支援は
もちろんですが、親が社会から家庭内に孤立することなく、例
えばヴォーチェ様にケァして見ていただいている間は仕事に復帰
していただき、親の社会復帰と温かい家庭づくりにお役に立て
ば幸いだと思っています。ぜひ、会員の皆様もご理解いただき
社会奉仕の一環としてご理解をお願いしたいと思います。

幹 事 報 告 佐々木啓充 幹事
本日は３点ございます。
１，来週９月13日は山形県前知事齋藤弘様をお招きし「お試し例会」を開催い
たします。本日「お試し例会のご案内」をご用意しておりますのでご入用の
方は佐々木までお声がけください。また候補者の情報提供も今週末まで受
け付けておりますのでよろしくお願い致します。

２，9月のロータリーレートは１ドル＝139円となっております。
３，本日の例会終了後理事会を開催いたします。理事の方はお残り下さい。

親睦活動委員会　山田雅人 君
　９月の誕生日は、山田雅人君、渡辺　崇君、布
施富将君、熊谷昌和君、谷口義洋君、佐々木健一
君の６名の方です。おめでとうございます。

　青山ロータリー情報小委員長からファイヤーサ
イドミーティングのご案内がありました。

委員会報告

本日のお料理本日のお料理

天丼（海老・野菜）
きのこ汁・小鉢・お新香
天丼（海老・野菜）
きのこ汁・小鉢・お新香

大久保章宏君に米山功労賞表彰 合同会社ヴォーチェ佐藤代表に
リハビリチェアの目録贈呈

米山奨学生コウ・シクンさんに
奨学金の贈呈

　ニコニコBOX　 丹野　善将 君
浅野　裕幸君　ヴォーチェ佐藤様、ありがとうございます。
伊勢　和正君　観光業界コロナの影響大変です。久しぶりに例会参加です。
大久保章宏君　佐藤さん本日もまた、50周年事業でもありがとうごさいます。
　　　　　　　米山功労賞ありがとうございます。

熊谷　昌和君　誕生祝いありがとうございます。コウさん就職おめでとう。
武田寿美男君　妻の誕生祝いのお花ありがとうございます。
布施　富将君　誕生祝いありがとうございます。
松田　勝彦君　妻の誕生祝いのお花ありがとうございます。本日、息子の卓話宜しくお願いします。
松田　勝行君　母・妻の誕生祝いのお花ありがとうございます。本日の卓話宜しくお願いします。
山田　雅人君　57歳誕生祝いありがとうございます。
渡辺　　崇君　誕生祝いありがとうございます。

第2355回例会 2022-９／６（火）天気（晴）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM12：30　熊谷　昌和 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： ジェニファーE.ジョーンズ　2800地区ガバナー ： 佐藤　孝子　ガバナー補佐 ： 後藤　憲一
会　長 ： 熊谷　昌和　幹　事 ： 佐々木　啓充　会報・史料委員会　委員長 ： 間木野　仁美
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　武田　浩敬 　　伊藤　健二　　渡邉　清則

「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５０名
５５名

２８名
４４名 88.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

　
　　　松　田　勝　行 君

石ひとすじ162年

９月度理事会報告
〈報告事項〉
1. 「お試し例会のご案内」を作成いたしました。現在参加予定者は３名となっております。
2. 2022－2023年度地区大会ならびにロータリー財団セミナーの案内が下記の日程で来ております。
●地区大会 日程 2022年11月12日（土）・13日（日）、会場　荘銀タクト鶴岡　／　東京第一ホテル鶴岡
●ロータリー財団セミナー 日程　2022年10月29日（土）13：30～、会場　東京第一ホテル鶴岡
3.　９月27日の例会終了後第二回クラブ協議会を開催いたします。
〈協議事項〉
山形市内７ロータリーで　８月の豪雨で被害を受けた置賜地方に対して義援金を合同で贈っては
どうかという意見が出ております。義援金の賛否について理事の皆様にご意見を頂き７ロータ
リーの会長幹事会で協議したいと思います。なお７ロータリーとりまとめにするのか第５ブロッ
クとりまとめにするのか、もしくはクラブ単位にするのかはまだ決まっておりません。

会員卓話




